

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー
運転の上手い下手は関係ない
慎重な運転をしても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

《交通事故を起さない・遭わないために》

- 眼気を感じたり、疲れを感じたら、道の駅やコンビニの駐車場で休憩をとりましょう
- 疲れている自覚がなくても長時間運転する時は、2時間毎に休憩をとりましょう
- いつもの慣れた道路こそ油断禁物！
- いつ危険な状況が起こるかわかりません
- 「かも知れない運転」を心がけ、目的地まで緊張感を持った運転を心がけましょう

《子供を交通事故から守るために》

- 小学校や児童会館の周辺は、子供たちの生活圏内です
- 特に、交差点やその付近等では、子供たちが『道路を横断していないか』よく確認
- 安全な速度と子供たちを気遣う思いやりのある運転で、交通事故防止に努めましょう！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

千歳 ガソリンスタンドに車突っ込む

運転の男性がけが

車は、給油機にぶつかる寸前でした

◇スタンドの出入り口は、『最徐行』し、『周囲の安全』を確認しましょう◇

2021/8/12(木) 16:25

12日午後1時過ぎ、千歳市のガソリンスタンドに乗用車が突っ込みました。この事故で、車を運転していた男性（63）がけがをして病院に運ばれましたが、命に別状はありません。ガソリンスタンドの従業員によりますと、車は交差点の方向からスタンドに入ってきて、急にスピードを上げ柱に突っ込んだということです。

カーブ、見通しが悪い道路

軽乗用車が対向車線にはみ出し

対向車線の乗用車と衝突 軽乗用車の女性死亡

◇『カーブ』の手前は…十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇

2021/8/13(金) 19:09

13日午前7時半ごろ、宮崎県の国道で軽乗用車が中央線をはみ出し、対向車線を走っていた乗用車と衝突する事故がありました。この事故で軽乗用車を運転していた女性（56）が搬送先の病院で死亡が確認されました。現場は片側一車線でカーブがあり見通しが悪い道路でした。

深夜12時 交差点、右折車にはねられ男性死亡

車を運転していた54歳の男性現行犯逮捕

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇ながら（スマホ）運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2021/8/14(土) 8:20

12日深夜12時13分ごろ、埼玉県の市道の丁字路交差点で、右折車にはねられ男性が死亡した。警察は車を運転していた男性（54）を現行犯逮捕した。死亡した男性は50～60代とみられ、同署は容疑を過失致死に切り替えて、身元の確認と詳しい事故原因を調べている。